
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年７月４日 

上下北小学校６学年 

学級通信 No.９ 

 
 
 
 6月 26日（月）に SC対談会がありました。学校運営協議会委員（CS委員）のみな
さんと「挑戦したいこと」「上下の魅力」の二つのテーマで話し合いをしました。初めて
会話する方もおられ、子どもたちは初めは緊張している様子でしたが、自分の思いをし
っかりと伝えることができました。この対談会を機に、地域の方に学校の外で出会って
も積極的に話をしたり、地域の行事に積極的に参加したりすることがきたらいいと思い
ます。 

～何事も真剣に全力で取り組む最高学年～ 

 

 CS 委員の方はとても親しく接してくださって、ぼくたちの話をしっ

かり聞いてくださって嬉しかったです。自分の考えをしっかり伝える

ことができました。（藤岡くん） 

 初めは緊張して話せなかったけど、CS 委員さんと話しているうちに

どんどん自分の意見が言えるようになりました。（吉國くん） 

やさしく笑顔で話してくださったり、自分の夢について CS 委員さん

の経験もくわしく話してくださったりして夢を応援してくださったの

で嬉しかったです。（猪之木さん） 

しっかりと CS委員の方と自分の意見を伝えることができました。年上

の方だからすこし緊張したけど、気軽に話し合うことができて楽しかっ

たです。（島田さん） 

わたしは話すことが得意ではないけど、しっかりと自分の意見を言え

ると楽しいと思ったし、話す勇気が出てきました。（伊達さん） 

初めて会う方と目を合わせて話すことができ

ました。また、自分の意見をしっかりと伝える

ことができました。（中山さん） 

 

いろいろ質問してくださったから、とても話しやすくて楽しかったで

す。（原くん） 

たくさん上下のいいところを話すことができたし、他にも上下にあっ

たらいいなと思うことを話せて楽しかったです。（岡田さん） 

子どもたちの感想 

人と話をすることがうまくできるようになりました。（明徳くん） 


